



BERNARDO RONCERO: LA COMUNIDAD DE MANZANARES CONTROLA QUE NO SE DERROCHE AGUA

El presidente de la Comunidad de Regantes de Manzanares, Bernardo Roncero, salió ayer al paso de las acusaciones del secretario de los regantes de Argamasilla de Alba, en las que acusaba a la Comunidad de Regantes manzanaresa de hacer la vista gorda y no vigilar el derroche de agua.

Roncero manifestó ayer que la Comunidad que preside controla el agua, y tiene un guarda y gente encargada de realizar este trabajo, "aunque es natural que sea más difícil controlar una Comunidad de 20.000 hectáreas que otra de 4.000 como la de Argamasilla. Roncero señaló que es inadmissi-

ble que cada comunidad, sea grande o pequeña, tenga un voto como quieren algunas comunidades pequeñas, "que no querrían que los gastos se sufraguen también a partes iguales por cada Comunidad". Respecto a la votación para elegir al presidente de la Comunidad General, señaló que por ley debe hacerse con arreglo al número de hectáreas, y si el presidente de la Comunidad de Regantes de Argamasilla, F. Serrano, pretende ser presidente de ésta, lo tiene difícil.

LOS ALUMNOS DE LA EFA "MORATALAZ" (MANZANARES) VISITAN PORTUGAL

Los alumnos de 2º curso de E.F.A. "Moratalaz" de Manzanares, obra social de la Cajamadrid, visitaron el pasado mes de abril el vecino país de Portugal, a través de un sistema de intercambios que anualmente realizan estas escuelas familiares.

Durante el intercambio, los chicos pudieron visitar y conocer detenidamente las principales empresas e industrias de la zona visitada, que no es otra que Lourigna, que está situada al norte de Lisboa.

Se visitaron, entre otras, una explotación que está incentivando el agroturismo, una cooperativa que se dedica a la comercialización de frutas, una explotación de plantas ornamentales, una central lechera y una bodega de vino. Todas estas visitas técnicas, en las que alumnos pudieron conocer minuciosamente el funcionamiento de las empresas, fueron alternadas con otras de carácter cultural, en las que



destacaría el viaje al Santuario de Fátima, la ciudad de Batalla, Sintra, Cascais o la misma Lisboa.

Estos intercambios, como actividad de formación que lleva a cabo la escuela, pretende hacer que los alumnos conozcan y estudien una zona diferente tanto social como económicamente a la nuestra.